

Volle Fahrt voraus in der Kita St. Martin

In strahlende Kinderaugen konnte Stefan Hinsken, Vorstandsmitglied der Raiffeisenbank Straubing, blicken, als er am Mittwoch in die Kindertagesstätte St. Martin in Neukirchen kam. Mit dabei hatte er den

symbolischen Spendenscheck über 2500 Euro. Den überreichte er an Alexandra Krebs, Leiterin der Kindertagesstätte, und an Matthias Wallner, Bürgermeister der Gemeinde. Und dabei konnte Hinsken auch direkt die zwei Fahrzeuge bewundern und „probeschieben“, die mittels der Spende angeschafft wurden. „Ein ganz herzliches Dankeschön geht an die Raiffeisenbank Straubing, die mit ihrer Spende die Anschaffung von einem Turtle-Bus‘ sowie einem Vier-Sitzer ermöglicht hat“, sagte Bürgermeister Wallner mit sichtlicher Freude. „Diese Fahrzeuge standen schon lange auf unserer Wunschliste“, sagte Alexandra



Krebs. „Es ist toll, dass wir endlich auch mit den Kleinen spazieren gehen und Ausflüge machen können.“ Hinsken freute sich sichtlich, dass die Spende nicht nur bei den Erzieherinnen, sondern vor allem auch bei den Kita-Kindern gut ankam. „Diese Transportgeräte werden die Arbeit auf jeden Fall erleichtern und die Kinder können sich bequem auf Entdeckungsreise begeben.“ – Bild: Stefan Hinsken, Vorstandsmitglied der Raiffeisenbank Straubing (l.), übergibt im Beisein von Bürgermeister Matthias Wallner den Spendenscheck an Alexandra Krebs, die Leiterin der Kindertagesstätte. Text/Bild: Michaela Hofmann